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根据区委巡察工作领导小
组的安排袁2018 年 5 月 22 日袁
区委第一巡察组向华科园党工
委尧华科公司反馈巡察情况遥 区
委第一巡察组组长刘留生代表
巡察组向华科园党工委尧华科公
司领导班子进行了反馈袁华科园
党工委副书记杨健主持会议并
作表态发言遥

根据区委统一部署 袁2018
年 3月 16日至 4月 30日袁区委
第一巡察组对华科园党工委尧华
科公司进行了巡察遥通过广泛开
展个别谈话袁认真受理群众来信
来访袁调阅有关文件资料袁深入
实地了解情况袁查找并发现了存
在的一些问题袁及时按有关规定
进行了反馈袁顺利完成了巡察任
务遥区委巡察工作领导小组听取

并同意巡察组的巡察情况报告遥
刘留生指出袁近年来袁华科园

党工委积极贯彻落实区委区政府
的重大决策部署袁 围绕打造金坛
创新驱动先行区和省级高新技术
产业开发区袁 加快建设引领金坛
跨越发展的新增长极取得了一定
成果曰 华科公司始终坚持党对国
有企业的领导袁 以项目建设与园
区服务为主线袁 全力保障华科园
开发建设任务的完成遥
巡察中袁 巡察组发现和接收

了干部群众反映的一些问题袁主
要是华科园围绕野三新一特冶产业
链招引中部分行业集聚度还不
高袁 产业链发展的集群竞争优势
还未凸显袁 对照省高新区的主要
指标还有一定差距曰存在野重经济
轻党建冶 倾向袁 党建工作抓而不

实袁 没有制定党建工作制度袁野三
会一课冶等制度落实不到位曰没有
明确党风廉政建设分管领导袁也
未能明确专职的纪检监察干事袁
日常纪检监察工作无人部署推
进曰 议事决策不够规范袁野三重一
大冶 事项集体研究制度执行不严
格曰一些部门专业人才缺口较大袁
培养不到位袁 部分园区干部争先
创优意识不强袁进入角色不快遥华
科公司没有严格按照公司章程进
行管理袁董事会尧执委会尧监事会
运行不够规范曰 对外投资制度执
行不严格袁 投资促进部专业力量
欠缺袁风险评估不到位曰没有全面
开展廉政风险排查工作袁 未制定
具体的廉政风险防控措施及清
单袁 对工程监理的管理考核不到
位袁 一定程度影响了工程质量和

时序进度曰 清香苑配套服务设施
建设不到位袁 社区文化建设重视
不够袁入住员工的归属感不强遥

刘留生就华科园党工委尧华
科公司的问题整改工作分别提
出意见建议院 华科园要提高站
位袁 提升领导园区发展的能力曰
要改进方法袁更好发挥党工委领
导核心作用曰要勇担责任袁狠抓
党建工作薄弱环节曰 要敢于担
当袁严格落实两个责任曰要激发
动力袁打造高水平干部队伍遥 华
科公司要提高站位尧 丰富手段袁
推动完善企业党建工作曰要理顺
体制尧加强管理袁充分保障企业
高效运营曰要健全制度尧规范运
行袁 有效建立企业内控机制曰要
深化学习尧巩固提升袁有力打造
现代企业队伍遥

刘留生要求袁 华科园党工
委尧华科公司要坚决落实政治巡
察要求袁高度重视区委巡察组反
馈的意见袁认真研究并抓好整改
落实袁整改落实情况要以适当形
式向社会公开袁接受干部群众监
督遥区委巡察办将适时组织开展
监督检查遥

杨健表示袁对巡察组反馈的
意见袁华科园党工委尧华科公司
虚心接受袁认真学习袁深刻领会袁
将及时召开专题党工委会议进
行研究部署袁 认真制定整改方
案袁细化分解任务袁以求真务实
的态度袁切实抓好整改落实遥

区委第一巡察组全体成员袁
华科园党工委尧 华科公司领导班
子成员出席会议曰华科园党工委尧
华科公司全体人员参加了会议遥

区委第一巡察组向华科园党工委、华科公司反馈巡察情况

根据区委巡察工作领导小
组的安排袁2018 年 5 月 22 日袁
区委第二巡察组向区规划局党
组反馈巡察情况遥区委第二巡察
组组长陈建平代表巡察组向区
规划局党组领导班子进行了反
馈并提出了相关要求袁区规划局
党组书记陈建军主持会议并作
表态发言袁区委常委尧常务副区
长陶伟出席了会议并对整改工
作提出要求遥

根据区委统一部署 袁2018
年 3月 15日至 2018年 4月 28
日袁区委第二巡察组进驻区规划
局党组开展了政治巡察遥巡察组
坚持以党的十九大精神为指引袁
增强野四个意识冶袁紧扣野六大纪
律冶袁围绕野四个着力冶袁通过广泛
开展个别谈话袁认真受理群众来

信来访袁 调阅有关文件资料袁深
入了解情况袁发现问题尧形成震
慑袁顺利完成了巡察任务遥 区委
巡察工作领导小组听取了巡察
组的巡察情况汇报遥

陈建平指出 袁 2014 年以
来袁 区规划局党组围绕项目建
设尧 园区建设尧 城乡建设袁 坚
持科学规划袁 增强服务质效袁
为推动我区 野两个加快冶 发展
做出了积极贡献袁 在党的领导尧
党的建设和全面从严治党等方
面做出了积极努力和探索袁 但
在巡察中也发现了一些问题和
不足袁 一是党的领导弱化方面院
党的核心作用发挥不明显袁 决
策议事不规范曰 政治理论学习
不深入袁 部分班子成员主动作
为意识不强袁 在民生规划事务

方面的谋划不足遥 二是党的建
设缺失方面院 党建工作责任制
落实不到位袁 党务工作人员缺
乏党务工作经验 曰 野三会一
课冶尧 民主评议党员等组织制度
执行不到位袁 党的主题教育活
动开展不深入曰 干部队伍建设
与实际需求不相适应袁 现有规
划人才不能满足我区规划事业
发展需要袁 对高层次人才的引
进与培养缺乏长远规划遥 三是
全面从严治党不力方面院 对落
实全面从严治党主体责任重要
性认识不到位袁 对党员八小时
以外的监督管理不力曰 财务制
度执行不严袁 局机关与下属单
位之间部分经费支出划分不明
确遥

陈建平提出了三点意见建

议院 一是始终坚持党的领导袁切
实增强野四个意识冶曰二是夯实党
的基层基础袁 切实加强党的建
设曰 三是落实全面从严治党要
求袁切实履行野两个责任冶遥

陈建军表示袁巡察组指出的
问题全面客观尧切中要害袁规划
局党组及全体成员要提高认识袁
高度重视整改工作袁 要细化措
施袁切实抓好整改落实袁要完善
机制袁努力扩大整改成果袁要以
落实巡察反馈意见为新动力袁抓
好巡察成果运用袁放大巡察工作
效应遥

陶伟指出袁反馈意见体现了
区委对区规划局党组的严管厚
爱袁巡察情况反馈会也是整改工
作的动员会袁并对规划局巡察整
改工作提出了三点要求院一要把

巡察整改作为严肃的政治任务袁
进一步营造干事创业尧风清气正
的良好政治生态曰二要把巡察整
改作为健全责任体系的重要抓
手袁以巡察整改为契机袁反思漏
洞与问题产生的根源袁建立健全
长效监管机制曰三要以高度的政
治责任和使命担当袁以坚决的态
度和有力的举措袁全力抓好巡察
反馈意见的整改落实工作遥

区委第二巡察组全体成员尧
区规划局党组领导班子成员尧区
纪委第二派驻纪检监察组组长
出席会议曰区规划局机关全体人
员尧系统中层干部等参加会议遥

会前袁区委第二巡察组就巡
察工作中发现的重点问题袁向区
规划局党组班子成员做了专题
通报遥

区委第二巡察组向区规划局党组反馈巡察情况

根据区委巡察工作领导小
组的安排袁 2018年 5 月 22日袁
区委第二巡察组向区粮食局党
委反馈巡察情况遥 区委第二巡
察组组长陈建平代表巡察组向
区粮食局党委进行了反馈并提
出了相关要求袁 区粮食局党委
书记尧 局长刘海明主持会议并
作表态发言袁 区政府副区长朱
霞出席了会议并对整改工作提
出要求遥

根据区委统一部署 袁2018
年 3月 15日至 4月 28日袁区委
第二巡察组进驻区粮食局党委
开展了政治巡察遥巡察组坚持以
党的十九大精神为指引袁 增强
野四个意识冶袁紧扣野六大纪律冶袁
围绕野四个着力冶袁通过广泛开展
个别谈话袁认真受理群众来信来
访袁调阅有关文件资料袁深入了
解情况袁发现问题尧形成震慑袁顺

利完成了巡察任务遥区委巡察工
作领导小组听取了巡察组的巡
察情况汇报遥

陈建平指出 袁 2014 年以
来袁 粮食局党委及其班子成员
围绕区委尧 区政府重大决策部
署袁 大力实施 野粮安工程冶袁 认
真落实粮食收储任务袁 保证粮
食供应遥 在聚焦全面从严治党尧
落实党风廉政建设 野两个责任冶
方面做出了努力和探索遥 但在
巡察中也发现了一些问题和不
足袁 一是党的领导弱化方面院
党的领导核心作用发挥薄弱袁
大局意识尧 担当意识不强曰 班
子成员在解决疑难复杂问题时
方法不多曰 党委议事决策不规
范袁 野三重一大冶 事项集体决
策制度执行不严格遥 二是党的
建设缺失方面院 党建工作不够
严实,党的群众路线尧 野三严三

实冶 和 野两学一做冶 等专题学
习教育活动开展不深入袁 查找
问题不精准袁 整改措施不具体曰
组织建设薄弱袁 组织制度执行
不严格袁 党员管理较松散曰 选
人用人不规范袁 存在混岗混编
现象袁 下属企业工作人员的招
录缺乏制度和规范曰 内部管理
制度缺失袁 对干部职工日常监
督管理不严遥 三是全面从严治
党不力方面院 对落实全面从严
治党主体责任重要性认识不足袁
防范廉政风险意识不强袁 对重
点岗位和重点职权人员监管不
力曰 国有资产管理较混乱袁 财
务制度执行不严袁 局机关与下
属单位间经费支出划分不明确袁
下属企业现金使用不规范遥

陈建平要求袁粮食局党委要
深入学习贯彻落实党的十九大
精神,深刻领会习近平新时代中

国特色社会主义思想,牢固树立
野四个意识冶遥 同时袁他提出了三
点意见建议院 一是深化党的领
导袁 提升党的领导核心作用曰二
是夯实党建基础袁提升党的凝聚
力和战斗力曰三是压实野两个责
任冶袁提升党风廉政建设水平遥

刘海明表示袁粮食局党委完
全接受并将坚决落实巡察组提
出的意见和要求袁深入抓好整改
落实工作袁确保按时优质完成整
改任务遥 一是深化认识袁高度重
视整改工作曰 二是强化措施袁切
实抓好整改落实曰 三是细化机
制袁努力扩大整改成果遥

朱霞对粮食局党委巡察整
改提出三点要求院 一要把思想
认识统一到区委尧 区政府决策
部署上来袁 强化政治责任袁 牢
牢把握基本要求袁 坚持从严上
较真尧 向实处用力袁 确保整改

成为 野真改冶遥 二是要以此次巡
察为契机袁 全面反思工作中存
在的漏洞袁 全面排查相类似的
问题袁 建立健全长效监管机制袁
以点带面推动区粮食局全面从
严治党氛围取得根本性好转遥
三是要认真落实巡察整改工作
任务袁 针对反馈的问题袁 围绕
深化思想认识尧 落实整改责任尧
用好巡察成果袁 以高度的政治
责任和使命担当袁 以坚决的态
度和有力的举措袁 全力抓好巡
察反馈意见的整改落实工作遥

区委第二巡察组全体成员尧
区粮食局党委领导班子成员出
席会议曰区粮食局各科室尧下属
企事业单位相关干部职工参加
会议遥

会前袁区委第二巡察组就巡
察工作中发现的重点问题袁向粮
食局党委班子成员作专题通报遥

区委第二巡察组向区粮食局党委反馈巡察情况
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